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令和２年 第２回定例教育委員会

日 時 令和２年２月25日（火） 午前９時56分～

場 所 大隅支所別館３階会議室

出席者 委員５名・事務局５名 計10名

出席委員 瀨 下 浩 教育長

馬 場 雅 子 委 員

川 畑 和 德 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 橋 口 真 人 総務課長

川 路 道 文 学校教育課長

岩 元 浩 社会教育課長

鶴 田 洋 一 総務課長補佐兼総務係長

下 脇 倫 子 総務課主査

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 教育長

令和２年第２回の定例教育委員会を始めさせて頂きま

す。

コロナウイルスの対応について

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

会議録の承認ついては，長野委員にお願いしておりま

す。各教育委員からの報告に入ります。

今回は，川畑委員からお願いします。

３ 委員及び教育長から ◎ 川畑委員

の報告 ２月２日 曽於市女性大会（講演内容）

２月13日 子ども子育て会議（病児，病後保育）

２月22日 吉井展授賞式
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 長野委員

２月２日 曽於市女性大会

２月22日 吉井展授賞式（全国から公募）

２月20日 曽於高校評議委員会

◎ 地主園委員

１月25日 青少年リーダー研修引率

～26日 （インフルエンザ発生）

２月２日 曽於市女性大会

２月22日 吉井展授賞式

◎ 馬場委員

１月17日 教育委員会新年会 （職員の気配り）

２月22日 吉井展授賞式

◎ 教育長

（動静配布）

懇親会等での職員の対応について

⑴ 議案第７号 令和元 ◎ 教育長

年度一般会計補正予算 本日は，議題も多いですので早速，議案第７号につい

（第８号）について て説明をお願いします。

◎ 総務課長・社会教育課長・学校教育課長

令和元年度一般会計教育費補正予算（第８号）を定め

るため，教育委員会の議決を求めるものであります。

（歳入，歳出予算書で各課説明）

◎ 教育長 ただ今の説明では，執行残による補正ですが，

質疑はありますか。

◎ 長野委員

公民館費の補正について

◎ 社会教育課長

今回の補正は，公民館整備事業による執行残の減額補

正です。

◎ 教育長

補正については，了解していただいということでよろ

しかったでしょうか。 次に入ります。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

⑵ 議案第８号 令和 ◎ 教育長

２年度一般会計当初予 議案第８号に入ります，説明をお願いします。

算について

◎ 総務課長・社会教育課長・学校教育課長

令和２年度曽於市一般会計当初予算を定めるため，教

育委員会の議決を求めるものであります。

（歳入，歳出予算書で各課説明）

◎ 教育長

質疑はありますか。

◎ 馬場委員

岩川小学校解体後の跡地利用はどうなりますか。

◎ 総務課長

解体後は，校舎を一つ残しますが，解体後の具体的な

ことは決まっておりません。

◎ 馬場委員

ALT体制について

◎ 学校教育課長

９月までは，ALT３名と日本人助手２～３名で対応し

ます。

◎ 川畑委員

岩川小学校図面で，運動場側からの入り口はどうなり

ますか。

◎ 総務課長

フェンスの間に設置したいと思います。

◎ 川畑委員

末吉総合体育館の耐震工事の期間について

その際の，利用について

◎ 社会教育課長

10月から３月までを計画しておりますが，延長する場

合もあります。

利用者の安全を考慮しながら，使用できないか検討し

ていきます。



- 4 -

会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 川畑委員

使用できない期間の住民への周知をしてほしい。

◎ 社会教育課長

南之郷地区の体育館や，学校開放等の活用をお願いし

たいと思います。

◎ 川畑委員

市民プールの壁の洗浄は，予算化されていますか。

◎ 社会教育課長

予算化されおります。高圧洗浄機等も活用していきま

す。

◎ 地主園委員

昨年の，子ども議会で，岩川小学校の移転の際は，シ

ンボルツリーのことが出されましたが，どうなっていま

すか。

◎ 総務課長

樹木の移植はせずに，現状に残すことになるかと思い

ます。岩川小の歴史を象徴するようなモニュメントを考

えます。

◎ 長野委員

まちづくりそおの補助金について。

◎ 社会教育課長

企画課と社会教育課で，必要経費を算出しています。

◎ 長野委員

末吉中央公民館改築以外の予算はどこに計上されてい

ますか。

◎ 社会教育課長

公民館管理費になります。

◎ 教育長

ほかに質疑はないですか。今回の３月議会で審議され

る予定になっております。教育委員会としては，議決と

します。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

⑶ 議案第９号 令和元 ◎ 教育長

年度一般会計補正予算 それでは，次に入ります。

（第９号）について

◎ 総務課長

令和元年度一般会計教育費補正予算（第９号）を定め

るため，教育委員会の議決を求めるものであります。

（歳入，歳出予算書で各課説明）

（GIGAスクール構想について説明）

◎ 教育長

質疑はありますか。

◎ 川畑委員

校内LANは，有線LANですか。無線LANですか。

◎ 総務課長

各教室までは有線で，教室内は無線LANになります。

◎ 川畑委員

サーバーはどうなりますか。

◎ 総務課長

今回は，サーバーは設置しません。

◎ 川畑委員

岩川小学校については，どうなりますか。

◎ 総務課長

岩川小学校は，簡易な工事になります。

◎ 川畑委員

買取ですか。リースですか。

◎ 総務課長

買取になります。

◎ 馬場委員

電子黒板と関連はどうなりますか。

◎ 総務課長

電子黒板も有効利用していただきたいと思います。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 馬場委員

今まで，学校に様々な機器が導入されましたが，今回

は，うまくいくのでしょうかね。

スマホは，使うなと指導しながら，一方では活用を図

っていくという矛盾も感じますが，これは，国の計画で

すよね。

◎ 総務課長

今回，一人一台配置することで，情報化教育は改善さ

れると思います。

◎ 川畑委員

今後「書く能力」とかは，どうなりますか。

◎ 教育長

国の学力政策はPISAの考え方になってきております。

情報を取捨選択して，自分の考えをまとめていくとい

うような方向に転換していくことが重要だと言われてお

ります。その際に，パソコンを活用することが，世界の

標準となっておりますが，日本はそうなっていない状況

です。

◎ 長野委員

今回の補正予算は，LAN工事費のみですね。

◎ 総務課長

今回は，LAN工事です。タブレット購入は，来年度の

補正予算に計上する予定です。

◎ 長野委員

工事費の委託業者はどこになりますか。

◎ 総務課長

設計会社への委託については，これからの入札になり

ます。

◎ 長野委員

メンテナンスや運用の支援員等はどうなりますか。

◎ 総務課長

専門の職員やICT支援員を配置する予定です。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

国の指針では，標準規模の学校で４校に１人の支援員

の配置が推奨されております。

ほかに質疑はありませんか。

議案第９号については，可決とします。

次に入ります。

⑷ 報告第２号 就学指 ◎ 教育長

定変更の申立について 報告事項については，３件まとめて説明してください。

⑸ 報告第３号 区域外 ◎ 学校教育課長

就学の願い出の協議つ 就学指定変更の申立について事務処理したので報告し

いて ます。

（資料に基づき説明）

⑹ 報告第４号 区域外

就学の届出について 次に，区域外就学の願い出の協議について，事務処理

したので報告します。

（資料に基づき説明）

区域外就学の届出について事務処理したので報告しま

す。

（資料に基づき説明）

◎ 教育長

質疑はありませんか。

◎ 馬場委員

特認校の利用があってよかったです。

◎ 長野委員

知人宅の預かりで，要件は満たしますか。

◎ 教育長

相手自治体が受け入れることの協議ですので，要件は

相手先の規則等が適用されます。

◎ 学校教育課長

知人までは，把握しておりません。

◎ 教育長

それでは，次に入ります。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

⑺ その他 ◎ 総務課長

ア 各課からの報告 本年度工事の終了について

会計年度任用職員の面接について

議会一般質問について（給食センター，祝い金）

◎ 学校教育課長

卒業式・入学式について

◎ 地主園委員

卒業式は，保護者として出席できないでしょうか。

◎ 学校教育課長

別な方に依頼します。

◎ 社会教育課長

一般質問について（末吉中央公民館について，鹿児島

国体PRについて，龍虎城の整備について）

曽於市女性大会 787名

吉井展 2,854点

図書館のWIFI設置について

イ ２・３月の行事予定 ◎ 総務課長

行事を説明 行事を説明

◎ 教育長

定例教育委員会・臨時教育委員会の日程について

ウ その他 ◎ 総務課長補佐

総合教育会議議題について

◎ 教育長

コロナウィルス対策について（今後の対応）

４ 委員から提出され ◎ 教育長

た動議の討論等 動議・討論はないですね。

５ 閉会 ◎ 教育長

以上で，令和２年第２回定例教育委員会を終わります。

午前11時25分閉会

教育長と教育委員での打ち合わせ（12：10分終了）
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


